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DIPARTIMENTO	DI		
SCIENZE		
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COMUNICAZIONE	E	DEL	TURISMO	
 

 
 

PRESIDENTE	DEL	CORSO	DI	STUDIO	
 
 

Il giorno 12.02.2020, alle ore 9,00 si è riunito nella sala della Direzione del Dipartimento DISUCOM 
il consiglio del Corso di studi in Scienze Umanistiche convocato dal Presidente, Prof.ssa Francesca 
De Caprio, il giorno 06.02.2020, con il seguente ordine del giorno:  

1) Comunicazioni; 
2) Offerta formativa 2020/2021; 
3) Persistenti criticità del sistema Gomp; 
4) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i Professori: Francesca De Caprio, Amedeo De Dominicis, Ela Filippone, Anna Lo 
Giudice, Costanza Cigni, Stefano Pifferi, Simona Rinaldi, Giovanna Santini, Federico Meschini e la 
rappresentante degli studenti Laura Cassano.  

Assente giustificato il Prof. Sanfilippo (in missione). 

Verificata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. Funge da segretario 
verbalizzante il prof. Stefano Pifferi.  

1) Comunicazioni 

Non essendoci comunicazioni si passa al secondo punto all’ordine del giorno. 
2) Offerta formativa 2020/2021. 

Il Prof. Pifferi, vista la presenza nel curriculum “Lettere moderne, arti, spettacolo” di 
insegnamenti come  Storia del viaggio e dei viaggiatori in età moderna e Storia del viaggio e dei 
viaggiatori in Medio Oriente, al fine di rendere più omogeneo il curriculum propone l’attivazione 
al primo anno dell’insegnamento di “Letteratura Italiana di viaggio” a sostituzione 
dell’insegnamento “Letteratura italiana”.  Non ci sono opposizioni in merito ma si apre una 
discussione relativa prevalentemente all’eventuale sforamento del monte ore complessivo del 
corso.  

Si affronta poi la questione dei contratti di insegnamento da attivare per il corso L10. Per l’anno 
accademico 2020/2021 saranno richiesti i seguenti contratti di insegnamento: 
Antropologia culturale (insegnamento presente sia per la l-10 sia per la l-1); Didattica delle lingue 
moderne; Letteratura italiana contemporanea; Storia del teatro e dello spettacolo. 
La Prof.ssa Rinaldi solleva la questione dell’insegnamento di “Lingua e letteratura latina” presente al 
secondo anno del curriculum “studi linguistici storici e letterari” l’insegnamento è mutuato da l-1 e si 
tiene presso la sede di Riello, gli studenti di l-10 che seguono il corso hanno difficoltà a raggiungere 
la sede di Riello. Si apre una discussione, in cui intervengono i prof. Rinaldi, Filippone, Santini, 
Pifferi, sugli spazi per le lezioni e sulle mutuazioni tra corsi che hanno luogo in strutture diverse e 
spesso distanti e che creano problemi agli studenti anche semplicemente per la carenza di mezzi 
pubblici. 
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3) Persistenti criticità del sistema Gomp; 

la presidente Prof.ssa De Caprio illustra le criticità legate al sistema Gomp. Si apre una discussione 
sull’aspetto del sito di dipartimento e sulle informazione che questo importa da Gomp. Si auspica 
una risistemazione più chiara del sito. Intervengono i proff. De Dominicis, Filippone, Santini, 
Meschini convergendo sulla necessità di proporre delle migliorie al sito. La Presidente comunica che 
il tecnico informatico Dott. Gallo sta lavorando a questa problematica.  

4) Varie ed eventuali. 

Si passa alla discussione di un problema che riguarda la rappresentante degli studenti Laura Cassano. 
Si chiede, quindi, alla rappresentante degli studenti Cassano di lasciare la riunione. La studentessa 
Cassano, non ha presentato nei tempi stabiliti la domanda di Laurea per poter partecipare alla seduta 
di laurea di Febbraio, si discute sulla possibilità di riaprire i termini per la presentazione della 
domanda di laurea. Si apre una riflessione collettiva sulle modalità per poter superare l’impasse ma 
all’unanimità si decide di non creare nessun tipo di precedente.  
La Prof.ssa Rinaldi solleva una questione legata alle difficoltà, soprattutto negli anni precedenti, 
degli studenti ad iscriversi all’esame via Gomp; questa situazione ha creato una falla nel sistema, gli 
studenti che non riuscivano ad iscriversi agli esami direttamente su Gomp venivano iscritti d’ufficio 
dalla segreteria didattica, in questa maniera il sistema non faceva compilare agli studenti i 
questionari per la valutazione dei docenti.  Molte materie si trovano così ad avere un numero minore 
di questionari rispetto agli esami effettivamente svolti, ciò potrebbe creare condizioni penalizzati per 
i docenti, in una qualsivoglia valutazione interna, per una falla del sistema.  
Il Prof. Meschini si dichiara favorevole a tenere il laboratorio per l’acquisizione dei CFU relativi alle 
abilità informatiche e telematiche. Il laboratorio avrà inizio nella seconda metà del mese di aprile. 
La seduta è chiusa alle ore 10:00 
 
Il Presidente                                                                                        Il segretario verbalizzante 
Francesca De Caprio                                                                           Stefano Pifferi 
 
 
 
 

      

 

 

 

 

 

 


